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an die Landesregierung 
 
zur Fragestunde der 89. Landtagssitzung am 26. Februar 2014 
 
 
Bundesprogramm „Kultur macht stark“ 
 
In der Antwort der zuständigen Ministerin auf meine Mündliche Anfrage (Nr. 1172) 
während der 67. Plenarsitzung am 14. Dezember 2012, in der ich nach der Bewertung des 
Bundesprogramms „Kultur macht stark“ durch die Landesregierung gefragt hatte, hieß es, 
dass zu diesem Zeitpunkt noch keine Übersicht über die bewilligten Projekte bestünde. 
Inzwischen sind Projekte auf den Weg gebracht und offenkundig einige Mängel bei der 
Umsetzung dieses Bundesprogramms beseitigt worden. Eine Koordination mit ähnlich 
gelagerten Programmen und Konzepten auf Landesebene ist nach meinem Eindruck 
allerdings nicht zu erkennen, von der Bundesebene wohl auch nicht vorgesehen. Bei 
entsprechender Beratung könnte dieses Programm jedoch tatsächlich eine gute 
Ergänzung und Verstärkung bei der Entwicklung von Initiativen der außerschulischen 
Angebote kultureller Bildung auf Projektbasis im Land Brandenburg sein. 
 
 
Ich frage deshalb die Landesregierung:  
 
Mit welchen Ergebnissen wurden welche Initiativen im Land Brandenburg im Rahmen des 
Bundesprogramms „Kultur macht stark“ gefördert? 
 
 
 
 
Dr. Gerd-Rüdiger Hoffmann, MdL 
 
Potsdam, den 17. Februar 2014 








